
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schnecken sind Weichtiere.

Sie können im  und auch an Land leben.

An Land kriechen sie langsam und hinterlassen

eine  aus Schleim.

Auf diesem Schleim rutschen sie voran.

An  gibt es Nacktschnecken und Schnecken mit Haus.

Man nennt sie Gehäuseschnecken.

Die Schnecken mit 

tragen ein kleines Haus mit sich herum.

Das ist wie bei der Schale von .

In dem Haus können sich die Schnecken verstecken.

So können sie auch einen kalten  besser aushalten.

Auch wenn es sehr trocken ist, ziehen sie sich in ihr  zurück.

Schnecken gibt es auf der ganzen Welt.

Sogar in den Meeren der Arktis und der

 leben Schnecken.

A&e Schnecken haben Fühler.

Aber nur einige haben Augen.

Mit den  können sie he& und dunkel unterscheiden.

Die Augen sitzen als schwarze  oben auf den Fühlern.

Schnecken können nichts hören.

Aber die  können sehr gut riechen.
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